



Equipos, técnicos y directivos del Balonmano Gijón, durante la celebración del 40 aniversario de la entidad. J. M. PARDO

El Meaño amarga el aniversario del Balonmano Gijón

El equipo que dirige Ángel Gulín cayó derrotado ante el nuevo líder de la categoría el día en el que festejaban sus cuatro décadas de vida

L. M.

GIJÓN. La fecha de ayer estaba señalada en rojo en el calendario del Balonmano Gijón. La cita en el pabellón de La Tejerona lo tenía todo: era el 8-M, el club celebraba sus cuatro décadas de actividad, se presentaban los 23 equipos con los que cuenta en la actualidad, se homenajeaba a fundadores y expresidentes y recibían en su cancha al Meaño, que hasta ayer

estaba segundo en la clasificación, justo por detrás de las gijonesas. El conjunto gallego, nuevo líder de la categoría, acabó amargando la fiesta tras imponerse por 24-26 en un partido de mucha altura.

El Balonmano Gijón salió con todo. La primera parte que cuajaron ante un equipo de mucho potencial como es el Meaño se puede calificar como la mejor de toda la temporada. No en vano, las gijonesas se colocaron 6-1 en los primeros minutos, manteniendo amplias ventajas cimentadas en una sólida defensa y mucho acierto en ataque. A la vuelta de vestuarios fue el Meaño el que puso una marcha más. A pesar de la ventaja, poco a poco las galle-



Eva Vide trata de anotar en el partido entre el Balonmano Gijón y el Meaño. PALOMA UCHA

gas se fueron acercando en el marcador. La defensa del Balonmano Gijón ya no era la de la primera parte y la efectividad en ataque se

vio ampliamente reducida. Lo que en la primera mitad eran goles claros, en la segunda se convirtieron en una sucesión de fallos. La

derrota no empaña el trabajo del Balonmano Gijón, que tiene muy cerca la clasificación matemática para disputar la fase de ascenso.

PRIMERA NACIONAL

ROYAL 30-29 ARROYO

Victoria sobre la bocina en el Palacio de Deportes

L. M. Un gol a falta de cinco segundos de Luis Madrazo dio la victoria al Royal Premium, demostrando que hasta el final este equipo no baja los brazos. Quedaban cuatro minutos y el BM Arroyo vencía por 26-29. El banquillo de Gonzalo Aguirre pidió tiempo muerto y todo indicaba que los puntos se iban a Valladolid, pero las paradas finales de Cardín se conjuraron con la efectividad de Murias y Fernández en los extremos y el último empujón de Ma-



El Royal Premium fue capaz de mantener el nivel hasta el final. P. UCHA

drazo provocó el éxtasis final. En el minuto trece llegó la nota negativa. Una acción defensiva dura que provocó la descalificación de Javi Palacio por un agarrón acabó con el jugador del BM Arroyo

Gonzalo Diez con una importante lesión en el hombro que obligó a detener el encuentro más de 30 minutos hasta la llegada de los servicios sanitarios para trasladarlo al Hospital de Cabueñes.

UNIÓN FINANCIERA 33-22
LA FUENTE PEREDA

El Unión Financiera mantiene sus opciones

L. M. El Unión Financiera Base Oviedo logra una nueva victoria ante su público tras imponerse por 33-22 al Lafuente Pereda Ciudad de Santander. Los carbayones cuajaron un encuentro muy completo, en el que destacó la faceta defensiva, sustentados por una gran portería, y dejaron en 22 goles a uno de los equipos más anotadores de la Liga. En ataque, los azules mostraron una gran fluidez para vencer al cuadro cántabro con solvencia. Con esta victoria los ovetenses se mantienen en los puestos altos de la tabla.

GRUPO 34-35 ASTILLERO

El Grupo cae en un partido de infarto

L. M. El Grupo Covadonga cedió ayer ante el Astillero en un partido de infarto (34-35) en el que los ataques se impusieron a las defensas. La primera parte se caracterizó por un intercambio de goles casi constante en el que los cántabros salieron mejor parados (19-22). Tras el paso por vestuarios el conjunto grupista experimentó una mejora táctica, con mejores ajustes en defensa. Las exclusiones temporales afectaron a ambos equipos, aunque con más intensidad a los gijoneses. No obstante, el partido pudo caer para cualquiera de los dos equipos.